

# *Cuba celebra 28 años de relaciones diplomáticas con Sudáfrica*

---

*Image not found or type unknown*

**Los presidentes Nelson Mandela y Fidel Castro formalizaron las relaciones diplomáticas, el 11 de mayo de 1994.**

La Habana, 11 may (RHC) Cuba celebra este miércoles 28 años del establecimiento de relaciones diplomáticas con la República de Sudáfrica, en reafirmación de los sólidos lazos de amistad, cooperación y solidaridad entre las dos naciones.

Reafirmamos nuestra voluntad de continuar fortaleciendo los lazos de amistad y hermandad entre ambos países, afirmó la Cancillería de Cuba en su perfil oficial en la red social Twitter.

El 11 de mayo de 1994 los presidentes Nelson Mandela y Fidel Castro formalizaron las relaciones diplomáticas, las cuales se consolidaron en los campos de batalla donde casi medio millón de combatientes cubanos unieron sus esfuerzos en la lucha contra el apartheid, el colonialismo y la ocupación extranjera en el continente.

La cooperación bilateral ha estado presente en muchos campos, incluidos los servicios de salud, educación, ciencia y tecnología, agricultura, desarrollo de infraestructura, vivienda, agua y saneamiento, defensa, asentamientos humanos, obras públicas, deportes, tecnologías de la información y las comunicaciones.

Cyril Ramaphosa, presidente de la República de Sudáfrica, declaró en el recibimiento del nuevo embajador de Cuba en la nación sudafricana el pasado 25 de enero, que mantienen el apoyo de su país en la lucha contra el criminal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de los Estados Unidos a la mayor de las Antillas. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/287499-cuba-celebra-28-anos-de-relaciones-diplomaticas-con-sudafrica>



**Radio Habana Cuba**